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～語り合おうクラブ旗のもと、まだ見ぬ発想のために～
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無料出演のお礼として謝礼を贈呈しました。 富田副委員長の一本締め、平澤専務理事の挨拶で無事終了致しました。
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コミュニケーション力で成果を出す！
子供、部下、仲間の行動を変えた７つの実例
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■実施日　2018年10月14日
■開催地　ダイヤモンドホール
■主　管　広報委員会
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パネラー陣
飯田さん（研修委員長）左
大吉さん（広報副委員長）中
時野谷さん（協働のまちづくり副委員長）右

当日は60名を超える参加があり、コミュニ
ケーションへの関心の高さが伺えました

第二部の懇親会　田中会長からコミュニケーション力についての感想が述べられました 第二部の司会担当は菊地さん

ファシリテータを務めるのは
親睦委員の阿部田さん

総合司会は野沢運営幹事



11月24日　主管︓協働のまちづくり委員会
委員長　海老澤　理人
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爽やかな晴天に恵まれ、盛況な会場雰囲気の中で今回も同友クラブチャリティビンゴは開催されました。爽やかな晴天に恵まれ、盛況な会場雰囲気の中で今回も同友クラブチャリティビンゴは開催されました。

　同友クラブの豊かな人材、そして活動の魅力を広く紹介することをねらいに、一般公開とした

例会を実施致しました。テーマの主軸をコミュケーション能力とし、子供や部下、また、チームや

仲間達に実践した行動実例を上げ、ディスカッション形式で進行する内容としましたが、阿部田先

生をファシリテーターとする、パネラー陣の飯田さん、大吉さん、時野谷さんの出演構成は、その

ファシリテーションの高さと相まって、期待以上に深い討議内容で、同友クラブのPRにおいても、

非常に意義のある例会になったことと思います。

　来場者アンケート集計からもディスカッション内容について「大変満足」「満足」の比率が

７５％、不満、かなり不満は０件となり、参加頂いた方には共感や参考、そして感動的な内容を

お届けできたものと強く確信しました。

　また、メンバーのみで行った第二部の懇親会では、出演者の皆様から、ディスカッションを終え

ての率直な感想を頂くと共に、トークの真意や裏話など、第二部に相応しい話を聞くことができ、

メンバー間の親睦もいっそう充実したものと思います。

　更に例会実行にあたっては様々な役割の分担が発生しましたが、広報メンバーの対応力や結束力

の高さも改めて実感でき、個々の魅力を一層知ることができました。

　反省点としては集客数の目標未到達です。　今回、筑西市報ピープルへの告知掲載をはじめ、市

内の各団体にご案内を申し上げましたが、目標人数には至らず、唯一悔やまれる点となりました。

　最後になりますが、今回、告知活動にご尽力頂きましたスタッフ、そしてメンバー皆様には本当

に感謝申し上げます。ありがとうございました。
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　11月例会として下館商工会議所青年部が主管する商工まつりを盛り上げ、又、西日本豪雨災害で
被災した筑西市と姉妹都市である岡山県高梁市を支援する目的でチャリティービンゴを開催いたし

ました。多くの会員の皆様に御参加頂き盛大に開催することが出来ました。看板やティッシュ等を

作成し同友クラブとしてのアピールにもなったと思います。チャリティーの収益としましては

168,932円が集まりました。
　不慣れな委員長職の為、一部段取りの悪い点や連絡の不備などがありましたが、来年度への課題

とさせて頂きます。

　最後になりますが、協賛いただいたメンバーの皆様、又ご協力いただいた方々、そして委員会メ

ンバーに感謝を申し上げて報告とさせて頂きます。

商工まつり初日のメインイベントとなるチャリティビンゴ
今回も豪華賞品を盛り沢山用意しました。
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●受付担当する
　　親睦委員会の皆さん

●落語とお酒を
　楽しみにする会長挨拶

●滝田委員長の開会挨拶 ●前座噺は柳家やなぎさん

12月11日　主管︓親睦委員会    委員長︓滝田　宗浩12月11日　主管︓親睦委員会    委員長︓滝田　宗浩

落語から古き良き日本を知り、
カクテルを楽しみながら年忘れ！

12月例会

  チャリティ収益金168,932円は災害義援金として12月17日に岡山県高梁市へ送金し、お礼状を受領しました。

豪華賞品をゲットした参加者からはハッピーな笑顔と募金をたくさん頂きました。
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●90年にカクテル日本一を受賞したバーテンダー片桐氏とカクテル「紅水晶」

●審査は片桐バーテンダーをはじめ、田中会長とさん喬師匠の3名によって行われました。 ●広報平澤さんの柑橘系カクテルが優勝作品に
　選ばれました。

●講義を受け委員会対抗でオリジナルカクテルをつくりました。

演目は幾代餅　幾代のまごころに感動するピュアで真っ直ぐなストーリーに魅せられました。

笠倉監事の乾杯の音頭によって和やかに平成最後の同友クラブ忘年会が執り行われました。
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第二部　平成最後の年忘れの会第二部　平成最後の年忘れの会

　本年度二回目の担当例会として「落語から古き良き日本を知り、カクテルを楽しみながら年忘

れ！」と題し12月例会を企画開催致しました。前半は著名な落語家である柳家さん喬師匠をお招き
し一席披露して頂きました。後半は年忘れの会でバーテンダーに来て頂き、カクテルを作ってもらっ

たり委員会対抗のカクテルコンテストを行いました。会員の皆さんには楽しい時間を過ごせて頂けた

と思っております。

　ご参加頂きました会員の皆様、ご協力頂いた各団体、関係者の皆様に感謝申し上げ報告とさせて頂

きます。ありがとうございました。

平成31（2019）年度 定時総会
主管　総務委員会

■日時　4月27日（土）・28日（日）
■受付　18：30　 ■開会19：00
■場所　ホテルマロウド筑波

土浦市城北町2-24　
TEL029-822-3000

■会費　宿　泊　（懇親会、朝食込み）…
　　　　懇親会のみ ………………

10,000円
5,000円

総会終了後、懇親会を行います。

4月例会のご案内

※平成31年度の年会費の引き落としを5月20日に予定しています。
　指定口座の残高のご確認をお願いいたします。
※出欠の有無を送付済みの返信ハガキにて4月9日までにご返答下さい。
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